
 

 

Protokoll zur ordentlichen Generalversammlung im KORN.HAUS 
Plenumsaal vom Dienstag, 24. Mai 2022 / 19.00 Uhr 
 
1. Begrüssung und Eröffnung 
Die Präsidentin Susanne Büchi begrüsst die Anwesenden zur heutigen Generalversammlung  und 
dankt den Anwesenden für das Erscheinen trotz schönem Wetter. 
Zur Eröffnung verliest Sie ein Zitat von Willy Brandt; „ Frieden ist nicht Alles, aber ohne Frieden ist 
Alles nichts“ 
Es wird festgestellt, dass die Einladung mit Traktandenliste statutenkonform versandt worden ist und 
keine Änderung verlangt wird. 
Nach Bereinigung des Stimmregisters sind 141 Genossenschafter zu verzeichnen. 
11 Genossenschaftsmitglieder haben sich entschuldigt. 
Anwesende Stimmberechtigte: 19 Absolutes Mehr:  10 

2. Wahl von 2 Stimmenzählern 
Vorgeschlagen und gewählt werden: Roland Fischbacher und Bernhard Kohler 

3. Entgegennahme Protokoll der Generalversammlung vom 17. Mai 2021      
Das Protokoll der schriftlichen GV vom 17. 05. 2021 wird einstimmig angenommen. 

4. Entgegennahme Bericht über das Geschäftsjahr 2021 
4.1 Vorstand und Geschäftsleitung 
Die Präsidentin erläutert, dass sich im KORN.HAUS seit der letzten physischen GV vor drei Jahren sehr 
viel verändert hat: 
- Sie darf erstmals als Präsidentin die Generalversammlung leiten. 

- Fritz Lerch hat sich nach über 11-järiger Treue zum Kornhaus für eine Frühpensionierung 
entschieden und ist zurzeit auf dem Pilgerweg unterwegs. 

- Der Vorstand musste ganz kurzfristig und mit grossem Bedauern den Rücktritt von Matthias 
Kollmann aus der Vorstandstätigkeit entgegennehmen. 

Aus dem Hotspot- Jahresbericht 2021 sind in Kürze die weiteren Veränderungen zum Nachlesen 
zusammengefasst. 

Die Präsidentin schätzt es sehr, dass die Anwesenden nun wieder die Gelegenheit haben, die neuen 
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Geschäftsleitung im Anschluss der Versammlung beim Apéro 
persönlich kennenzulernen. 
Der Vorstand ist überzeugt, für die wohl wichtigsten Stellen im Betrieb mit Janine Ammann (Leitung 
Soziales und Eingliederung Wohnen),  Eveline Inauen (Leiterin Finanzen und zentrale Dienste) und 
Christoph Hartmann (Leitung Betriebe und Marketing) auch die richtigen Anstellungen durchgeführt 
zu haben. Die noch kurze Zeit der Zusammenarbeit lässt alle Beteiligten sehr positiv in die Zukunft 
blicken. 

4.2 Erläuterungen zur Jahresrechnung 2021 und den Finanzen                  
Eveline Inauen erklärt die wichtigsten Zahlen im Jahr 2021 und kann mit Freude über eine positive 
Entwicklung berichten. 

5. Entgegennahme des Berichtes der Revisionsstelle 
Der Bericht der Revisionsstelle ist im Jahresbericht auf Seite 36 nachzulesen.  
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6. Beschlussfassungen                
6.1 Abnahme der Erfolgsrechnung 2021 und der Bilanz per 31.12.2021 
Die Jahresrechnung mit einem Ergebnis von CHF +267‘117.67 wird einstimmig genehmigt. 

Dem Antrag des Vorstandes den Gewinnvortrag 2021 über CHF 267‘117.67 dem Eigenkapital 
zuzuweisen wird einstimmig zugestimmt. 

6.2 Entlastung der Organe 
Dem Antrag der Revisionsstelle, den Verantwortlichen Entlastung zu erteilen, wird einstimmig 
zugestimmt. 

 
 

10. Umfrage und Schluss                                                                                                                        
Die Vorsitzende bedankt sich bei Carol Dolder herzlichst. Sie hat mit Ihrem eigens initiierten Auftritt 
in den Medien dem KORN.HAUS eine hervorragende Werbung geliefert. 

Im Weiteren weist Sie auf grössere Sanierungen hin, die das KORN.HAUS noch zu bewältigen hat.  
Die jährlich sinkenden Beiträge der IV und des SOA werden auch künftig für unsere Institution eine 
Herausforderung bedeuten. 

Nach dem bedauerlichen Rücktritt von Matthias Kollmann wird sich der Vorstand mit einer Nachfolge 
auseinandersetzen. 

Roland Fischbacher ist erfreut über die anständige und freundliche Art der Jugendlichen vom KH, die 
damit das Dorf sehr positiv beleben. 

Es werden keine weiteren Wortmeldungen gewünscht. 

Die Präsidentin dankt allen Mitarbeitenden für den steten Einsatz zum Wohle unserer  
Bewohner/Innen, der Geschäftsleitung und den Vorstandsmitgliedern für den offenen Umgang und 
die sehr gute Zusammenarbeit. 

Ein grosser Dank gehört den Freiwilligen und ehrenamtlichen Mitarbeitenden (Fahrdienst und 
Weiteren), die wesentlich zum Wohle des Betriebes beitragen, werden doch über das ganze Jahr 
etliche Stunden zu „Gottes Lohn“ geleistet.  

SB verdankt auch alle Spenden nochmals sehr herzlich.  

Den Genossenschafterinnen und Genossenschafter dankt sie herzlichst für ihr Kommen und ihre 
Treue gegenüber dem KORN.HAUS. 

Mit dem Hinweis auf den nachfolgenden Apéro und der Möglichkeit für interessante Gespräche im 
Bistro wird die Versammlung um 19.40 Uhr geschlossen. 

 

Protokollführung:      Präsidentin: 
Aurelio Soldini       Susanne Büchi 
 
 

Elgg, 01. 06. 2022 


